





La plantilla 2008 casi al completo



El equipo femenino.

Club ciclista B.T.T. El Patorriillo



Al principio éramos un grupo reducido de amigos de Castejón que teníamos afinidades comunes: la B.T.T. y el cicloturismo en "mountain bike".

Nos dedicábamos a recorrer los lugares próximos a nuestra

localidad, pero poco a poco fuimos ampliando fronteras y se fueron agregando más aficionados a este deporte y el grupo reducido de amigos se convirtió en un pelotón de cierta consideración.

A partir de aquí nació el club, entre otras cosas, por la necesidad de tener cierta cobertura médica, a la hora de tener posibles percances en nuestras andaduras, y como punto de partida para eventos sociales dentro de un ambiente en torno a la bicicleta.

El club se formó como tal a mediados del 2006 con solo 4 socios :

- *Jsidro Fernández (presidente)*
- *Julián Jesús Jiménez (vicepresidente)*
- *Jesús M^a Melero (vocal)*
- *Rafael Sánchez (vocal)*

y en el año 2010 esta formado por 31 socios, de los cuales, 12 de ellos disponemos de licencia federativa en la modalidad de cicloturismo.

El nombre tan original de "patorriillo" surge de una manera espontánea entre los socios fundadores y en relación a un tema que cualquier lugareño de la ribera del Ebro, será capaz de adivinar si piensa con "buen provecho", ya que la idea de formar un club surgió en torno a una mesa durante el almuerzo prefiestas que se realiza todos los años.



Todos los domingos nos dedicamos a recorrer algún trazado de los alrededores de Castejón y municipios próximos en un radio de unos 50 km. Aunque lo que más nos apasiona los muchos y variados recorridos que se pueden hacer por la amplia extensión de las Bardenas Reales. De vez en cuando nos trasladamos utilizando nuestros vehículos hasta lugares más alejados y hacemos recorridos más especiales, como La vía verde del Cidacos, Peñas de Herrera en el Moncayo, subida desde Cervera del río Alhama hasta Débanos ó San Felices, San Pedro Manrique desde Cornago, subida a Peña desde Carcastillo, etc.

Durante la temporada participamos en todas las marchas cicloturistas de los alrededores, incluida la Extreme Bardenas (alguno de nosotros ha participado y terminado las 13 ediciones) y en otras más alejadas como las de Estella, Alsasua, Ejea de los Caballeros, Azagra, Peralta y otras.

Nuestros objetivos son fomentar el espíritu deportivo, en un ambiente de amistad y formar un grupo compacto de gente con ganas de divertirse pedaleando y participar en eventos sociales como puede ser la Javierada en bici, que desde el 2005 llevamos a cabo todos los años consecutivamente, con una media de participación de 40 bicicletas (locales y algún foráneo); también ayudar y colaborar en la medida de lo que podamos en otros eventos, como en el día de la bici que se celebra anualmente y que organiza La Mancomunidad Deportiva del Ebro con la ayuda de los ayuntamientos participantes y en cualquier evento local participando activamente como el Cros Virgen del Amparo (2009 y 2010), o bien colaborando con el Ayuntamiento de Castejón y Mancomunidad Deportiva en la organización de encuentros deportivos como el Duatlón de Orientación o la Vuelta Ciclista a Navarra (2009 y 2010). Mencionando también el Camino de Santiago que algunos hemos realizado varias veces.

Y quien sabe si en un futuro próximo veremos en Castejón la primera marcha cicloturista en BTT

Disponemos de una página WEB propia, donde reflejamos todo lo que hacemos, con fotos, mapas a dos escalas y perfil del recorrido, descargas de las rutas para GPS y la posibilidad de visualizarlas en el Google Maps ó en el Google Earth, así como la Javierada desde Castejón y el Camino de Santiago desde San Juan de Pied de Port y próximamente el Camino del Ebro. Para todos aquellos que estén interesados la dirección es:

<http://www.patorriillo.com>

y nuestros correos :

patorriillo@gmail.com

ó

patorriillo@castejon.com





En la salida de la Extrema Bardenas 2006



Con Miguel Indurain en la Extrema Bardenas 2007



Rincón del Bú



Javierada 2008



Por las Peñas de Herrera



Subida de Corella a Yerga